

Es ist bekannt, dass es heute infolge der Alterung der Bevölkerung wenig Ärzte gibt. In der Tschechischen Republik herrscht ein großer Mangel an Ärzten. Es gibt viele Gründe, warum dies geschieht.

Die Tschechische Republik hat einen Ärztemangel, weil viele nach Deutschland gehen. Meiner Meinung nach ist es logisch. Wenn man Arzt werden will, muss man viele Jahre studieren. Das Studium ist sehr anstrengend und stressig. Man muss zuerst generelle Medizin studieren und nach ein paar Jahren kann man seine Spezialisierung wählen. Sie machen das alles durch und wofür? Damit sie dasselbe Gehalt wie ein Verkäufer haben? Wenn ich Arzt wäre, würde ich auch nach Deutschland ziehen.

Aber das ist nicht alles. Es gibt mehrere Gründe warum Ärzte weggehen. Sie haben nicht nur ein niedriges Gehalt, sie werden auch nicht geschätzt. Ältere Krankenschwestern haben keinen Respekt vor jungen Ärzten und selbst eine Putzfrau hat ein höheres Mitspracherecht.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass Ärzte respektlos behandelt werden und eine harte Arbeit für ein geringes Gehalt leisten. Es ist notwendig, die Ärzte mehr zu respektieren und ihnen ein höheres Gehalt zu geben, damit sie eine Motivation haben, in der Tschechischen Republik zu bleiben.

Simona Bečvářová